

九条北小学校 校長室だより

N0.3 令和6年4月15日



新学期の学校生活が始まり 1週間がたちました。新1年生も、ようやく少しづつ学校生活に慣れてきた頃でしょうか。2年生以上の学年でも、新鮮な気持ちで学校生活を送ってくれている様子が感じられ、これから児童たちのがんばりに期待感が高まります。ご家庭においても、引き続き、ご支援・ご協力をお願いいたします。



★ 令和6年度「委員会活動」が始まりました！ ★

新年度の「委員会活動」が新しいリーダーのもと始まりました。先週金曜日の児童集会では、代表委員と各委員会の委員長・副委員長が、「自己紹介と決意表明」をしてくれました。特に、今回の「決意表明」では、具体的にがんばりたいことや取り組みたいことを、しっかりと伝えてくれていました。とても期待感が高まります。

すべての児童にとって充実した学校になるよう、「委員会のリーダー」には、力を発揮してほしいと期待しています。



★ 交通安全に気をつけよう！ ★ *児童朝会のお話

新学期を迎えて、1週間がたちました。朝、正門のところにいると、元気なあいさつをしてくれています。先生も、とても気持ちよく、1日を始められます。新しい学年での生活が始まり、みなさんも、新しい気持ちでがんばっていますね。

さて、話が変わりますが、令和5年に大阪府における子どもの交通事故についてですが、事故で亡くなるケースは少なくなったそうですが、依然として、事故によるけがが多いそうです。

小学生になると、おうちの人と離れて行動する機会も増えます。「**自分の命は自分で守る**」ということが必要となってきます。

交通事故の特徴としては、「飛び出し」が多くの原因となっているそうです。時間帯としては下校後の時間帯で、午後2時から6時の間が多かったそうです。

そこで、みなさん一人ひとりが、自分の命を守るために、交通安全に心がけることが必要です。では、具体的にどんなことに気をつけたらよいでしょうか。

(1) 道路に飛び出さない。

「一度止まって左右の安全確認」をしましょう。

(2) 交差点の横断時に注意

交差点では、車等が来ていないかなど、必ず左右の安全確認をしてから横断しましょう。信号機のある交差点では、「赤は止まれ、黄色はわたり始めない、青は安全を確かめてから渡る」を徹底しましょう。子どもの走行を気づかずに走行てくる車もあります。必ず左右を見て安全を確認しましょう。

(3) 道路の横断についての注意

横断歩道以外の場所を渡る、駐車している車両の前や後から渡るといった行為が原因での交通事故も多いそうです。できれば「遠回りでも横断歩道を渡る」ように心がけましょう。